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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 15 

令和 4年 2月 16日 

午前・午後 2時 05分    

議会名 令和 4 年 第 2 回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 12 番     木村 久雄 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

1. 子育て支援について 

(1) 低出生体重児について 

 

 

(2) リトルベビーハンドブック 

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(3) 母子健康手帳について 

 

 

 

 

 

 

 

①本市では、低出生体重児の出生率がどのようになって 

いるのか、その現状について伺いたい。 

 

①低出生体重児の成長記録について 

 本市が配布している母子健康手帳は、低出生体重児 

の成長記録を記入できる仕様になっているのか、伺い 

たい。 

 

②リトルベビーハンドブックに関する認識について 

 本市のリトルベビーハンドブックに関する認識に 

ついて伺いたい。 

 

③リトルベビーハンドブックの活用について 

 リトルベビーハンドブックの活用に関する今後の展望 

について伺いたい。 

 

①母子健康手帳の電子化の現状について 

 母子健康手帳の電子化に関する本市の現状について 

伺いたい。 

 

②母子健康手帳の電子化の推進について 

 母子健康手帳の電子化の推進について、本市はどの 

ように考えているのか、その見解を伺いたい。 
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2. 自然を活かした街づくりにつ

いて 

(1) グリーンインフラについて 

 

 

 

 

(2) グリーンインフラの推進に 

ついて 

 

(3) 森林環境譲与税について 

 

 

 

 

 

 

(4) 意向調査について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

3. AEDについて 

(1) AEDの定期点検について 

 

 

(2) 閉校した学校の AEDに 

ついて 

 

(3) 学校における AEDの活用に 

関する教育について 

 

 

 

①本市はグリーンインフラについて、どのように考え、 

グリーンインフラを活用した街づくりについて、どのよ

うに考えているのか、グリーンインフラに関する本市の

見解について伺いたい。 

 

①グリーンインフラの推進に関する今後の展望について 

伺いたい。 

 

①森林環境譲与税の現状について 

 本市の森林環境譲与税の現状について、その総額も 

含め、伺いたい。 

 

②森林環境譲与税の使途について 

 本市の森林環境譲与税の使途について伺いたい。 

 

①令和 2 年の 2 月定例会の高橋功議員の一般質問に 

対する答弁で「森林環境譲与税を活用した事業としま 

しては、令和２年度より森林経営管理事業を進めてま 

いりたいと考えております。内容としましては、経営 

管理が行われていない森林について意向調査を実施し、 

市が所有者から経営管理権の委託を受け集積し、意欲 

のある林業経営者へ配分する再委託や、市による管理 

を行うものでございます。」と発言していたが、その 

意向調査は、どの程度進展したのか。 

 

 

①本市では、庁舎に設置された AED の定期点検がどの 

ように行われているのか、伺いたい。 

 

①閉校した学校に設置されていた AED は、現在、どの 

ように管理されているのか、伺いたい。 

 

①本市では、市立中学校・義務教育学校における AED 

の活用に関する教育がどのように行われているのか、 

伺いたい。 

 


